

TAJO

Burgos y Garrido harán el Parque

La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha adjudicado a Burgos & Garrido Arquitectos el concurso internacional de ideas y proyectos para la integración del río Tajo en la ciudad de Toledo, según publica el Boletín Oficial del Estado (BOE) del pasado martes. El adjudicatario deberá ahora elaborar un proyecto o conjunto de proyectos que definan las acciones necesarias para lograr una relación armónica entre el río y el entorno urbano de Toledo, tanto en su situación actual como en su desarrollo futuro. En dicho proyecto se podrán incluir ideas de los proyectos finalistas, como estaba previsto en el concurso. Bajo el lema "take me to the river", la propuesta seleccionada propone en primer lugar una profunda transformación ambiental de las riberas del Tajo en su tramo del casco histórico con un paseo pavimentado y arbolado.

ALUMBRADO

Cambios para ahorrar energía

El Ayuntamiento llevará a cabo en 2010 varios proyectos de renovación del alumbrado público en la ciudad con fines de ahorro y eficiencia energética, según informó el equipo de gobierno municipal. El concejal de Servicios, Gabriel González, indicó que la renovación del alumbrado se desarrollará en 700 puntos de luz a través de proyectos de eficiencia y ahorro energético vinculados al Fondo de Inversión Local del Plan E. El concejal añadió que los dos primeros proyectos con cargo al Plan E de 2010 estarán vinculados con el ahorro y la eficiencia energética. El primero de ellos contará con un presupuesto de 616.000 euros y contempla la renovación de un total de 216 puntos de luz en el barrio de Vistahermosa, donde se renovarán las farolas, con problemas de corrosión, y de las luminarias. El otro se desarrollará en el Parque de Nara, con un coste de 233.000 euros y permitirá renovar acción de 94 puntos de luz.

ESTACIÓN DE AUTOBUSES

Un ascensor para acceder a la Delegación de Ordenación del Territorio

El ascensor exterior que se está instalando en la Estación de Autobuses, con motivo de las obras de remodelación y reforma que se llevan a cabo, servirá para conectar la calle de acceso de la estación con la Delegación provincial de la Consejería de Ordenación del Territorio, ubicada



en la planta superior de la estación. Se trata de un equipamiento de uso público que estará fuera de las instalaciones de la estación. Por otra parte, los comerciantes de la zona de la Estación de Autobuses han manifestado su preocupación por la prolongación de las obras. A las molestias propias de las obras, ruidos y polvo, se han sumado en los últimos días el desvío del tráfico, tanto rodado como peatonal, que se ha implantado tras el cierre de una de las dos puertas de acceso. Los comerciantes se quejan de que las obras están provocando un descenso en el número de personas que transitan por la zona y como consecuencia un descenso en sus negocios. Las obras, que se iniciaron el pasado mes de abril, tienen un plazo de ejecución de un año, "aunque es probable que se alarguen", indicó el Delegado Provincial de Ordenación del Territorio **Félix Ortega**. El presupuesto de estas obras, que financia la consejería, asciende a 31,2 millones de euros.

EMV

El PP vota en contra del plan de saneamiento de la empresa de vivienda

El pleno del Ayuntamiento de Toledo aprobó, con el voto en contra del PP, el Plan de Saneamiento 2008-2011 de la Empresa Municipal de Vivienda (EMV) que ha presentado un resultado negativo en el ejercicio 2008 de 991.294,76 euros.

En el presupuesto aprobado para 2009 también se prevé nuevamente otro resultado

negativo. De este modo, según el concejal **Aurelio San Emeterio**, a efectos de cumplimiento del objetivo de estabilidad presupuestaria, se ha elaborado un Informe de Gestión y un Plan de Viabilidad, que tras haber sido sometido a la consideración del Consejo de Administración de la Empresa, se ha elevado para su aprobación por el pleno municipal.

